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LOCAL  |  Ayuntamiento
Ceballos invita a Susana Díaz a conocer alguna de las "demandas históricas" de Priego

La Alcaldesa prieguense ha invitado formalmente a la presidenta de la Junta tras conocer que tomaría 
parte en un acto de precampaña en nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra
Martes 10 de febrero de 2015 - 23:14

Con motivo de la visita 
anunciada para los próximos días a Priego, la alcaldesa de nuestra 
localidad, María Luisa Ceballos, ha invitado oficialmente a la 
presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, a que visite el 
Consistorio y a mantener una reunión en la que se le trasladarán las 
demandas históricas de la comarca relacionadas con las vías de 
comunicación, sanidad, cultura y educación.

Tras conocer el anuncio de la presencia de Díaz en un acto de la 
precampaña electoral, Ceballos indicaba en rueda de prensa que el 
Ayuntamiento, no podía perder la ocasión de realizar esta invitación 
formal, indicando que Priego es una ciudad media de Andalucía, 
“con muchísima importancia a nivel económico y social, con una 

serie de reivindicaciones históricas, que son competencia de esta administración autonómica y que no se 
pueden obviar”. 
Ante este argumento, la Alcaldesa prieguense puntualizaba que ya hace muchos años que un presidente de la 
Junta no realiza una visita oficial al municipio –la última fue en marzo de 1999 con motivo de los actos del 
cincuenta aniversario de la muerte de Don Niceto--, añadiendo que hay una serie de reivindicaciones, “que 
desde hace un siglo se vienen demandando y que son vitales para el desarrollo de este municipio”.
Entre estas “históricas reivindicaciones”, Ceballos hizo referencia a la finalización del tramo de la A-333 
que discurre entre el puente del río San Juan y Priego, “una vía de comunicación muy importante para 
nosotros”, añadía la Alcaldesa, que apuntaba en este sentido la cautela que se ha tenido durante la actual 
legislatura, “por la difícil situación económica que atraviesan todas las administraciones públicas”, que 
recordaba que la autovía del olivar, proyecto posterior a la A-333, tiene una inversión cercana a los 70 
millones de euros, mientras que para la A-333, no hay asignación presupuestaria. 
Junto a ésta, la Alcaldesa indicaba que se trasladarán a la presidenta de la Junta, otras demandas 
fundamentales como aquellas relacionadas con la dotación del Centro de Salud o el futuro Chare, el grado 
medio del Conservatorio, o la cesión al Ayuntamiento de los bajos del IES Carmen Pantión para que sean 
utilizados como aparcamientos, actuaciones que según Ceballos, “están en su mano y con una inversión de 
15 millones de euros, estarían satisfechas”.
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